
 

 

1. Quand l'adjectif masculin se termine par une voyelle, tu ajoutes le  suffixe -ment pour former 

l'adverbe. 

absolu → _____________________ 

agile → ______________________ 

aimable → __________________ 

considérable → __________________ 

joli → __________________ 

Particularité : il est nouveau, elle est nouvelle → nouvellement 

2. Quand l'adjectif se termine par une consonne, tu l'écris au féminin puis tu ajoutes le suffixe -

ment pour former l'adverbe. 

actif → _____________________ 

cher→ _____________________ 

complet→ _____________________ 

curieux→ _____________________ 

doux→ __________________

3. Quand l’adjectif se termine en -ant l'adverbe s’écrit avec le suffixe  -amment. 

Exemple : une méchanceté → il est méchant → méchamment 

une abondance → _____________________ → _____________________ 

un bruit → _____________________ → _____________________ 

une élégance → _____________________ → _____________________ 

une puissance  → _____________________ → _____________________ 

une suffisance → _____________________ → _____________________ 

 

4. Quand l’adjectif se termine en -ent l'adverbe s’écrit avec le suffixe  -emment. 

Exemple : une conscience → il est conscient → consciemment  

une différence → _____________________ → _____________________ 

une évidence → _____________________ → _____________________ 

une fréquence → _____________________ → _____________________ 

une impatience → _____________________ → _____________________ 

 Construire les adverbes en -ment 


